

週報

## こひつじ

第40巻 23号  
大津キリスト教会  
菊池郡大津町室 119  
TEL 096-293-4470  
FAX 096-293-4961  
牧師 米村 英二

私の両親はクリスチヤンでも、高い教育を受け人たちでもあります。せんでしたが、ただまじめな労働で私たちを育ててくれました。そのことは今も感謝しています。

何人かの赤ん坊が命を落とし、だ  
びにふされたとも聞いたことがあります。  
考えてみると、母はそのとき、まだ二五歳。そんな若さにもかか  
わらず、彼女は母親としての強い意志をもつて兄と私を保護してくれたのです。

老年期を迎える、過去の精算をし、怒りや後悔の思いを捨てたなら、次は「過ぎ去ったすべてのよいことに感謝しなさい」とヒルティは述べています。

感謝する。それが過去について  
私たちのできる唯一のことなので  
はないでしょうか。

その三  
過ぎ去つたすべての  
よいことに感謝する

投壘通信

しさと雄々しさを、母からは神を畏れること、および惜しみなく与えること、そして簡素な生活をすることを、家庭教師からは、自分のことを行つて、余計なおせつか

いをせぬことを教えられた」と。  
今回、聖書学院まで私を迎えて  
来てくださった道本先生も、車の

なかでおつしやつていました。

一 ぼくは母を尊敬する。母にだけ  
は頭が上がらない。ぼくが今日あ

てくれた人びとに對して感謝の意を表わし、そのために八ページを費やしています。

心を強く打たれたからだつた」と。

母に感謝したいことは、戦争が終わった年に中国の济南という町で生まれた私を日本に連れ帰つてくれたことです。私はそのとき、生後二ヶ月。兄は二歳になるかならないかでした。

母から聞いたところによると、それは、トラックに乗つたり、歩いたり、ようやく列車にたどり着いても、長い時間停車したままで、不安な夜を明かしたりの、過酷な旅であったとのことです。途中で、

母に感謝したいことは、戦争が終わった年に中国の济南という町で生まれた私を日本に連れ帰つてくれたことです。私はそのとき、生後二ヶ月。兄は二歳になるかならないかでした。

母から聞いたところによると

いたり、ようやく列車にたどり着いても、長い時間停車したままで、不安な夜を明かしたりの、過酷な

旅であつたとのことです。途中で、

だったら私の人生はどうなつていたらうかと。  
さらに私は自分の人生に起こつた最大の事件に感謝しなければなりません。

それは、不思議な導きでキリスト教と出会い、クリスチヤンになつたことです。

そこで聖書は勧めています。

「神のみことばをあなたがたに話した指導者たちのことを、思い出しなさい。彼らの生活の結末をよ

だったら私の人生はどうなつていたら、  
さらには自分の人生に起こつた最大の事件に感謝しなければなりません。  
それは、不思議な導きでキリスト教と出会い、クリスチヤンになつたことです。

そこで聖書は勧めています。

しなさい。彼らの生活の結末をよ

しなさい。彼らの生活の結末をよ

く見て、その信仰にならないなさい」

(ヘブル一三の七)

福音を伝えてくれた宣教師たち

に私はどれほど感謝していること

でしょう。

八〇年近い私の人生には、さま

ざまなことがありました。物事が

願つたようには進まず、辛いとこ

ろを通つた時期がなかつたとは言

えません。でも、今、振り返ると、

神は、それすべてをよい結末へ

と導いてくださつていたのです。

神の計画に寸分の狂いもありません

んでした。それが神の摂理のわざ

なのだと思います。(続)

## 今日の礼拝

○第一礼拝は午前一〇時から、  
第二礼拝は午前一時から。

○教会学校は午前一〇時から。  
○説教は江藤洋子さん。

## 先週の礼拝

司会は岩崎宏志さん、奏楽は屋  
宜浩子さん、証と讃美はベイヤー  
ド家族。

「あの人インタビュー」は徳永  
い。

## 牧師身辺

長女真紀の家族はぶじ自宅に到

説教は第一サムエル一六の一八  
から、「表舞台に現われたダビデ」  
と題して話しました。

## 第一礼拝のみです。

六月三〇日の礼拝は、

長い間、野でひとり羊を飼つて

いたダビデでしたが、彼の奏でる

琴の音が、心の病んだ王サウルを

いやすことになるのです。できれ

す。説教は英語で、通訳がつくの

で、説教時間がいつもより長くな

ります。そこで、その日の礼拝は

一〇時からの一回だけにします。

したがつて一時からの第二礼拝

はありません。まちがいのないよ

うに一〇時においでください。

モーレンカンプさんは現在八七

五名、合計九一名(男三四、女五

七)。それに子どもが七名、合わ

せて九八名でした。

○第二礼拝後、交わりのため、  
軽食が準備されました。約三〇人

の人が残つてくださいました。

着したとの連絡がありました。

彼らの住むジョンソンシティは

東西に長いテネシー州の東の端、

ア巴拉チア山地のふもとにあります。

熊本空港から羽田、羽田から

ジョージア州のアトランタ、そこ

からジョンソンシティに近いトラ

イシティの空港まで、約二四時間

の長い旅です。

真紀から途中途中に送られてき

たメール。

「今、羽田。長い間、お世話にな

りました。とても楽しかった。子

どもたちはパパの日本語レッスン

がうれしかったみたい」

「ようやくアトランタに到着。帰

りはスムーズでした。夜の一〇時

半頃には我が家に着くはずです。

リンちゃんが、おばあちゃんと一緒に

じいちゃんと離れて悲しいつて。

こひつじ館での宿泊も快適でした。

リビングがあつて、アパート

みたいで。何より毎朝の、朝ごは

んのときがなつかしい。みんなで

よくしやべつたね」

にぎやかな二週間でしたが、ま

たぼくたち老夫婦だけの生活が始

まります。